

Vanessa Rothe holt den Titel

Diepholz – Die Reise nach Lüneburg hat sich gelohnt. Beim Landeskönigsball des Nordwestdeutschen Schützenbundes (NWDSB) wurde bekannt gegeben, dass Vanessa Rothe vom Schützenverein Diepholz von 1953 den Titel der Landesverbandskönigin gewonnen hat. Das teilte Bezirkspressewartin Marianne Vallan mit.



Vanessa Rothe

Vor gut 1000 Gästen in der LHL-Arena verlas NWDSB-Sportleiter Volker Kächele das entscheidende Ergebnis: Rothe hatte sich mit einem Teiler von 16,1 letztlich als neue Landesverbandskönigin durchsetzen können. Die entsprechende Kette gab es aus der Hand von NWDSB-Präsident Frank Pingel.